

Fecha <b>21.09.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



- + **Ebrard: hermosa República**
- + **Prífstas, ¿los asusta AMLO?**
- + **PAN: el cobijo del Presidente**

**M**arcelo Ebrard ha estado atrincherado en el reducto perredista que es el Distrito Federal. Ha decidido que allá en la República puedan diferenciarlo del radicalismo perredista que fue aplastado en las elecciones del pasado julio. Y a partir del próximo noviembre, al grito de "hermosa República Mexicana", empezará a placearse.

#### + **PRESUPUESTO**

La agresividad de los estribillos de López Obrador parece hacer titubear a algunos prífstas.

Mucho tendrá que batallar Francisco Rojas Gutiérrez para evitar que las rodillas temblorosas de algunos de sus diputados sean obstáculo para una negociación inteligente en materia de presupuesto e impuestos. Ahora sí va a trabajar la coordinación de los diputados del PRI.

#### + **DIAGNOSTICO**

Algunos podrán calificar como crítica las declaraciones de Diego Fernández de Cevallos.

La verdad es que no son otra cosa que un claro diagnóstico. Dijo: "... Se necesita que el Presidente se deje ayudar de mucha gente y no solamente de un pequeño, pequeñísimo, reducidísimo grupo de amigos a los que al final del día tampoco les tiene confianza".

#### **NOTAS EN REMOLINO**

Comparecerá ante comisiones del Senado el secretario de Salud José Ángel Córdova. Ojalá y los legisladores lo escuchen, para que luego no vengan con desmayos... El coordinador de los diputados prífstas Francisco Rojas apoya la formación de una comisión para evaluar el gasto del gobierno. Buenó... Ya se reanudó el depósito de basura del Distrito Federal en el Bordo Poniente. Ahora falta que en lugar de resolver los problemas la Conagua y el gobierno capitalino empiecen, otra vez, a intercambiar recriminaciones... Dicen los enterados que la animadversión presidencial contra Guillermo Ortiz Martínez, originada cuando el panista Felipe Calderón exigió la renuncia del gobernador del Banco de México es el principal obstáculo para una continuidad en el banco central... Mañana estará con los senadores el secretario de Hacienda Agustín Cárstens. El secretario de Desarrollo Social Ernesto Cordero Arroyo hará lo mismo, pero ante los diputados... Por cierto, varios centenares de nuevos policías, entrenados por el Ejército, no pueden trabajar en Ciudad Juárez, por el burocrático retraso para que se apruebe la licencia colectiva de las armas que portarán. Vamos bien... El gobernador del Estado de México inauguró la primera etapa del Viaducto Bicentenario... Lejos quedaron los días en que México peleaba para exportar sus excedentes azucareros. Ahora, según la Secretaría de Economía, antes que proteger a la industria azucarera nacional hay que buscar que el precio se mantenga bajo y para ello se autorizó la importación de miles de toneladas del edulcorante. No hay política azucarera, ni siquiera política industrial...

[jfonseca@cafepolitico.com](mailto:jfonseca@cafepolitico.com)

